



Markus Aschenbrenner (2. v. l.) überreichte vor dem Supermarkt an Michael Daiminger (3. v. l.) die Spende in Höhe von 10 000 Euro. Dabei hielt man den Sicherheitsabstand ein und trug zudem auch Schutzmasken.

FOTO: JOHANN FISCHER

UNTERSTÜTZUNG

Spende über 10 000 Euro an Rettungsdienst überreicht

BAD KÖTZTING. Was vor der Corona-Pandemie schier unmöglich schien, das wird nunmehr in mehreren Bereichen zur Realität. Gartenbau und Floristik Mühlbauer aus Furth im Wald und die Gärtnerei und Floristik Marchl von Lam belieferten den Edeka-Aschenbrenner-Markt in Bad Kötzing und Lam in der „normalen Zeit“ mit ihren Produkten. Jetzt, in Zeiten von Corona, brach ihr Geschäft ziemlich ein, und das teilten sie auch Marktbetreiber Markus Aschenbrenner mit. Kurzentschlossen kaufte ih-

nen Aschenbrenner die gelieferten Blumen und Pflanzen ab und startete am zurückliegenden Freitag und Samstag jeweils von 10 bis 16 Uhr vor seinen Märkten in Lam, Arracher Straße 3, und Bad Kötzing, Bahnhofsweg 9, einen großen Blumen- und Pflanzenverkauf. Dieser Blumenaktion vom Wochenende war ein voller Erfolg beschieden. Es kamen dabei sage und schreibe 10 000 Euro zusammen. Es war für Marktbetreiber Markus Aschenbrenner sofort klar, diesen stolzen Betrag dem BRK-Rettungsdienst im Landkreis

zu spenden, denn dieser ist ein verlässlicher Partner im Notfall. Jeder kann einmal die Hilfe dieses Rettungsdienstes benötigen. Über den Rettungssanitäter Volker Fischer von der Rettungswache Bad Kötzing wurde die Verbindung zu Rettungsdienstleiter Michael Daiminger hergestellt, und dieser nahm am Mittwoch um 8 Uhr zusammen mit seiner Truppe die Spendensumme entgegen. Daiminger sagte dafür Marktbetreiber Markus Aschenbrenner als einem Partner im Notfall im Namen aller großen Dank. (ksm)